

# ZAK WILLIAMS

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Global Mental Health Advocate, Entrepreneur
- CEO And Co-founder Of Anxiety Relief Neurotransmitter Nutrition Company PYM



## Topics

- Business
- CEOs
- Entrepreneurship
- Health

Zak Williams adalah advokat kesehatan mental global, pengusaha, ayah, pembicara profesional, dan putra dari aktor dan komedian tercinta, Robin Williams. Dia memfokuskan waktu, keahlian, dan sumber dayanya untuk membagikan perjalanan pribadinya dari rasa sakit ke tujuan untuk mendukung inisiatif dan kampanye yang berusaha menghilangkan stigma diskusi yang selaras dengan tantangan kesehatan mental, mengatasi segala diskriminasi yang terkait dan menciptakan akses ke perawatan berkualitas untuk semua. sedang membutuhkan.

Zak adalah CEO dan salah satu pendiri perusahaan nutrisi neurotransmitter pereda kecemasan PYM dan merupakan investor di perusahaan teknologi dan barang kemasan konsumen. Sebelumnya, dia adalah COO dari platform rekomendasi Crossing Minds, Direktur Pengembangan Bisnis untuk perusahaan media Condé Nast, dan pemimpin pemasaran untuk platform game dan media N3TWORK.

Zak Williams adalah wali Amerika Serikat untuk Kesehatan Mental Global dan anggota dewan nirlaba kesadaran dan advokasi kesehatan mental, Bring Change 2 Mind, yang didirikan oleh Glenn Close. Dia adalah penasihat untuk Inseparable, sebuah organisasi nasional yang berinovasi dalam kebijakan kesehatan mental pragmatis dan anggota dewan Pusat Seni Yerba Buena, di mana dia berfokus untuk memandu strategi organisasi dan inisiatif pengembangan bisnis.

Pada tahun 2020, Zak bangga menjadi pembicara utama pada resepsi di Majelis Umum PBB di mana dia mengumumkan peluncuran kampanye #SpeakYourMind, sebuah gerakan kesehatan mental global yang dimaksudkan untuk memperkuat kebutuhan komunitas yang kurang terlayani, yang terlalu sering tidak terlihat dan tidak terdengar.

Pada tahun 2021 Oprah Winfrey dan Pangeran Harry menampilkan perjalanan hidup Zak termasuk rasa sakit karena kehilangan, kesedihan, pemulihan, dan hidup dalam kecemasan bersama dengan orang lain termasuk Lady Gaga dan Pangeran Harry dalam serial dokumenter terobosan di Apple TV+ berjudul "The Me You Tidak Bisa Melihat".

Pada tahun 2022, Zak Williams dan Anggota Kongres Seth Moulton, salah satu ketua Gugus Tugas Pertahanan Masa Depan Komite Angkatan Bersenjata DPR menulis, "How 988 Will Transform America's Approach to Mental Health" untuk Majalah Time. Saat ini, Zak adalah co-executive producer dengan Lemonada Media dari serial podcast, "Call For Help", memeriksa janji dan bahaya Hotline 988 yang baru. Kantor Sekretaris, Departemen Kesehatan dan Layanan Kemanusiaan AS dan SAMHSA baru saja melibatkan Zak untuk ditampilkan dalam peluncuran prakarsa 988 secara nasional oleh PSA.

Zak Williams memperoleh gelar MBA dari Columbia Business School dan BA dalam Linguistik dari New York University.

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*